

Si la guerre cet la deruière raison des peuples, l'agriculture doit on ôtre la première Emparone-nous du sol, si nous voulone conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE:

Revue de la semaine: L'exposition provinciale. Congrès des cercles agricoles du comté d'Arthabaska. Réunion des pomiculteurs de la province.

Causcrie agricole: Maladie de la pomme de terre.

Sujets divers: Culture des fraisiers.—Ce qu'un cultivateur doit récolter.—Labours d'automue.—Vente des produits de l'agriculture.

Choses et autres: Le battage des grains sur le champ. -Conditions de réussite du fraisier.

Recette: Choix du melon pour graines.

REVUE DE LA SEMAINE

L'exposition provinciale. — Pour rencontrer le désir qui lui en a été exprimé, le comité de l'Exposition a décidé de hausser les prix destinés aux Durham, et de placer cette classe sur le même pied que les autres.

On a substitué des prix en argent aux médailles offertes pour bestiaux canadiens : premier prix, \$30,

denxième \$12 et troisième \$8.

Dans l'espèce porcine, le comité élimine les Yorkshires de la classe 41 pour en faire une distincte, 40½ qui recevra les mêmes prix que ceux destinés aux Berkshires.

Ceux qui ont l'intention d'exposer des chevaux apprendront avec plaisir que le comité n'exige pas qu'ils se munissent de certificats de vétérinaire.

Quant à la race des Jerseys canadienne, elle ne peut être classée ni dans les purs ni dans les croisés; le comité en fera une classe séparée avec prix spéciaux si le nombre exposé est suffisant.

Le département des Terres de la Couronne exposera l'une des plus belles collections de bois qu'on ait encore vues, dans le genre de celle envoyée à la Jamaïque.

L'honorable M. Joly de Lotbinière, exposera aussiplusieurs échantillons de bois très rares, noyer noircrû du Canada, etc.

— Environ 1800 cultivateurs des Cantons de l'Est sont allés visiter, mardi, la ferme expérimentale à Ottawa. C'est là un bel exemple à suivre.

Congrès des cercles agricoles du comté d'Arthabaska.—Le cercle agricole de Warwick ne veut pas se laisser distancer et organise un congrès de tous les cercles du comté d'Arthabaska qui aura lieu le 30 courant.

Les invitations ont déjà été lancées.

S. G. Mgr Gravel a daigné accepter l'invitation d'honorer la convention de sa présence.

L'honorable M. Beaubien, ministre de l'agriculture, a également manifesté le désir d'assister aux travaux du congrès.j